

COMME UN POISSON DANS L'EAU

LE SERVICE DES ESPACES VERTS ET L'ARTISTE NICOLAS VENZI DE LA MJC ONT POURSUIVI LEUR PARTENARIAT SUR L'UNIVERS DU LAND ART AU SERVICE DU FLEURISSEMENT DE LA VILLE. EN RÉFÉRENCE AU BLASON DE LA VILLE, C'EST PLUS PARTICULIÈREMENT, LE THÈME DU POISSON QUI A ÉTÉ CHOISI.



Vous pouvez justement apercevoir, avenue de la Libération, une création végétale qui invite à la découverte du Land Art. A l'occasion du projet "L'Homme debout" de la CCPHVA, une partie de l'équipe de **Sébastien PAQUIN** a réalisé une formation sur le travail de l'osier afin de créer des éléments de décoration, pour les massifs de la ville.

Pour la plupart, ce sont de grosses boules d'osier qui représentent les bulles formées par le poisson dans l'eau qui jaillissent des végétaux, comme c'est le cas sur l'installation de l'un des ronds-points de Cantebonne. En parallèle, **Nicolas VENZI** a chapoté une activité artistique

qui vient se greffer au projet « **La Galerie des AZarts** ». Dans le cadre de l'activité dessin du mercredi après-midi de la MJC, les enfants ont eu l'occasion de créer leur propre poisson en céramique, en vue d'une œuvre commune. Les enfants du périscolaire de Villersrupt et de Thil étaient également de la partie.

C'est grâce à l'aide du club de poterie de Thil, que les poissons ont pu être façonnés, cuits et émaillés. Une fois ce processus terminé, les enfants ont pu les peindre à leur goût. Ils ont ensuite été installés sur bout de fer à béton et trônent désormais dans la fontaine de l'Hôtel de Ville et ce jusqu'au début de la période hivernale.



UN NOUVEAU BASSIN D'ORAGE



Suite à l'installation d'un premier bassin d'orage à ciel ouvert, à proximité de l'entreprise **BARBONI**, la municipalité a vu la nécessité d'en créer un second, rue Lénine, afin d'éviter l'envoyage de la ville.

C'est l'entreprise **Eurovia** qui a livré les deux tuyaux d'environ 3m de diamètre et l'entreprise **LM2P** qui s'est occupée du raccordement d'assainissement alors que la rénovation des canalisations du secteur avait déjà été effectuée.

A présent, les bassins vont récupérer l'eau de pluie et la laisser se déverser plus lentement et plus progressivement.